



Un gang de sept malfrats spécialisés dans le braquage à mains armé des conducteurs de moto-taxi a été interpellé ce mardi 13 février par le groupement territorial de la gendarmerie du littoral.

D'après le récit de radio Balafon, ces malfrats ciblaient les motos neuves et procédaient à une poursuite discrète du propriétaire avant d'emporter avec eux son engin.

c'est suite aux multiples plaintes contre inconnu que le groupement territorial de la gendarmerie va ouvrir une enquête et le nommé Yaya Moussa chef de gang sera finalement interpellé ainsi que les autres membres du groupe.

pour l'heure; ces malfrats séjournent dans les cellules du groupement territorial de la gendarmerie du littoral.